

令和2年4月17日

中国学園大学・中国短期大学在校生 保護者各位

中国学園大学・中国短期大学
学長 千葉 喬三

コロナウイルス感染拡大を受けての学園対応について

平素は、中国短期大学における教学ならびに運営の遂行に多大のご貢献を頂き、誠に有り難うございます。この場をお借りし、改めて厚く御礼申し上げます。

さて、皆様ご承知のように、昨年暮れから兆候のあった新型コロナウイルス感染症が急速に蔓延し、世界的にかつてのスペイン風邪以来の大混乱を惹起しています。

本学園におきましては、教育機関として、預かった学生達の安全確保と教育遂行の観点から、早い段階から感染症の特性と感染拡大状況に関する情報の収集に努め、対応を検討して参りました。

ただ、この感染症については、病理的に不明のことが多い上、政府が経済的な対応にも追われ、今日まで高等教育分野への国の方針が明確には示されていません。

今般、政府が急に全国都道府県を対象に、「緊急事態宣言」を発出する事態になりました。この「緊急事態宣言」を受け、本学園では短期間な対応とそれ以後の中期的な対応に分けた教育体制をとることと致しました。具体的には、当面短期対応として、5月6日までは、在宅のまま文書と可能な場合にはインターネットも併用した課題学習を行うことに致しました。それ以降、中期の学習方式については、国の指針や社会情勢等を勘案しつつ、教育の遅滞や齟齬が起らないよう改めて万全の体制で臨む所存ですので、どうかご安心の上引き続きご支援を賜るようお願い致します。

なお、学生諸君には、別途手続き等の詳しい案内を送っておりますことを付記致します。